

Orig.: VAL  
Kopie: SRU

1

T E L E F A X

64

Canberra, 9.12.1988 14.00 h Anzahl Seiten 1  
inkl. Deckblatt: 1

Absender: Schweizerische Botschaft CANBERRA

Empfänger: E D A  
Generalsekretariat  
FAX Nr. 031/613237

Referenz: 110.510 -ME/ST/pa

Gegenstand: 700-Jahr-Feier der Eidgenossenschaft,  
"Geburtstagsparty aus aller Welt" des  
Kanton Zürich

Unter Bezugnahme auf Punkt 4 Ihres Zirkularschreibens vom 8.11.1988, das leider erst kürzlich hier eingetroffen ist, kann ich Ihnen folgendes mitteilen:

Grundsätzlich wäre es sicher möglich, in Australien eine geeignete Familie zu finden. Die Auswahl könnte z.B. mit Hilfe von lokalen Fernschstationen in Form eines Wettbewerbs erfolgen. Das Echo in Australien auf eine solche Aktion wäre sicher gut, denn die Schweiz erfreut sich als Ferienland eines ausgezeichneten Rufs.

Schwieriger dürfte sich die Auswahl in Papua New Guinea erweisen, das bekanntlich ein Entwicklungsland ist, wo soziale Verhältnisse herrschen, die keineswegs mit denjenigen in der Schweiz verglichen werden können, wie Sie in Ihrer Aktennotiz vom 28.10.1988 selber bereits auf diese Schwierigkeit hingewiesen haben.

Auf jeden Fall scheint es mir unabdingbar zu sein, dass den Kandidaten aus diesen fernen Ländern sämtliche Reise- und Aufenthaltskosten angeboten werden.

DER SCHWEIZERISCHE BOTSCHAFTER  
i.A.

(A. Meile)

